

Steuergruppe Einheitsgemeinde

per E-Mail an
alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
sowie Behördenmitglieder der Schule
Küssnacht

Medienmitteilung: Küssnacht startet das Projekt Einheitsgemeinde

Der Gemeinderat und die Schulpflege Küssnacht haben am 16. März 2016 im Rahmen eines Workshops das Projekt "Einheitsgemeinde" gemeinsam gestartet.

Unter externer Projektleitung haben sich Vertreter beider Behörden und aus Schule- und Gemeindeverwaltung über die Projektorganisation geeinigt. Eine paritätisch zusammengesetzte Steuerungsgruppe, bestehend aus Mitgliedern der Schulpflege, des Gemeinderats sowie den jeweiligen Verwaltungen übernimmt die strategische Leitung. Sie ist verantwortlich für die Festlegung der Rahmenbedingungen und Eckwerte sowie für das Controlling des Projektes. In Teilprojektgruppen sollen einzelne Themenfelder genauer untersucht und mögliche Lösungen für eine allfällige Fusion zuhanden der Steuerungsgruppe erarbeitet werden.

Basierend auf diesen Vorarbeiten wird zuhanden des Gemeinderats und der Schulpflege ein erster Entwurf einer Einheitsgemeindeordnung erstellt. An ihrer nächsten Sitzung, Ende April 2016, wird die Steuerungsgruppe die einzelnen Themenfelder definieren und die Mitglieder der Teilprojektgruppen bestimmen. Eine Aussage über den bestmöglichen Zeitpunkt der Inkraftsetzung der neuen Einheitsgemeindeordnung hängt von organisatorischen, finanztechnischen und rechtlichen Faktoren ab. Dies benötigt noch weitere Abklärungen der Steuerungsgruppe, erfolgt aber zeitnah.

Der Gemeinderat und die Schulpflege sind sich des Informationsbedürfnisses der verschiedenen Zielgruppen bewusst. Ihr Ziel ist es daher, sowohl intern wie auch extern proaktiv und umfassend zu kommunizieren. Die Steuerungsgruppe koordiniert die interne wie auch externe Kommunikation und wird die Öffentlichkeit regelmässig über den Stand der Arbeiten informieren. Eine nächste Information erfolgt nach der Steuerungsgruppensitzung Ende April 2016.

24. März 2016
Die Steuerungsgruppe Einheitsgemeinde